CW

Cronenberger Woche

vom 24.07.2009

Starkregen: Gerade trocken, schon wieder voll



Infolge des heftigen Gewitters am Dienstagabend liefen in Cronenberg zwei Kel-

ler voll. So kam es durch den Starkregen zu einem Wassereinbruch an der **Hauptstraße** (Foto): 120 Quadratmeter Kellerräume standen hier bis zu 15 Zentimeter unter Wasser, ausgerechnet auch die Kellerräume eines Versiche-



rungsbüros waren von dem Wassereinbruch betroffen. Eine dort befindliche Computer-Anlage wurde aber nicht beschädigt.

Besonders vom Pech verfolgt sind offenbar Hausbesitzer in der Sudberger Riedelstraße: Nachdem es hier vor ziemlich genau zwei Wochen schon einmal "Land unter" hieß, standen die rund 30 Quadratmeter großen Kellerräume am Dienstag erneut unter Wasser. Hier soll ein Abflussrohr defekt sein, das die Stadtwerke noch nicht reparieren konnten.